



# 学年だより

知立中学校2年  
7月号

中間テストが終わりました。テスト週間より前から学習に取り掛かかると、頑張る姿が多くみられました。もうすぐ、夏休みです。生徒にとって有意義な時間になるよう、夏休みの過ごし方についてご家庭でも話題にさせていただけると幸いです。

<最近の様子> ご家庭で話題にさせていただけるとありがたいです。

○悩みアンケートを実施しました。

悩みアンケートを実施しました。アンケートを書いている間は、アンケート内に書かれた言葉を視写し続ける指示になっているので、全員の生徒が、アンケートに文字を書いているという状態を保って、安心して困ったことが書けるようにして、アンケートを実施しています。その後、テスト週間の間に全員の生徒と個人面談を実施しました。アンケートでは、学校が楽しくないと答えた生徒は、各クラス数名程度いました。楽しくないと答えた生徒に丁寧にケアしていきたいと思っています。また、記述欄には、トラブルや些細なことも含め、嫌だなと思っていることや困っていることが書かれていました。「悪口を言われる」ことに困っている生徒や、それを見聞きして、不快や不安に思っている生徒がいます。各学級でも、そのようなことがないように声をかけていきますので、ご家庭でも話題にさせていただけるとありがたいです。今後も困ったことがあった時に、生徒が困っていると伝えられるよう、優しく丁寧な対話を心がけていきたいと思えます。

○中間テストをがんばりました。

- ・今まで以上に授業に集中して取り組む姿が見られました。
- ・テスト後に回収される課題がきちんと出せた生徒が多かったです。また、ワークに一度解くだけでなく、解答の欄に付箋や紙を貼り、何度も解きなおした跡や、ノートに間違い直しをした跡がある生徒もいました。
- ・テストの個票は6月26日(木)にお渡ししました。ご確認ください。

○総合的な学習の時間にキャリア教育を進めています。

- ・6月6日(金)には、求人票について学習しました。働く条件の異なる2つのイタリア料理店の求人票を見比べながら、職業だけでなく、働き方にも目を向ける学習をしました。また、8種類の職業について、さまざまな働き方の条件を加えた教員が作成した求人票を見比べて、どの職業で働くか選択してみるという体験をしました。友達と意見交換をするなかで、働くことに対する視野を広げることができました。
- ・職業適性検査の結果を生徒に渡しました。自分に向いている職業が紹介されているだけでなく、自分の性格の強みと課題も書かれていました。今後、紹介されている職業を含め、気になる職業について調べ学習を進めていきたいと思えます。
- ・6月20日(金)には、第2回の子リュウザニアを実施しました。今回は、事前にインタビューをする内容を考えて、活動に取り組みました。事前に考えたインタビュー内容だけでなく、体験を通して感じた疑問点等を熱心に尋ねる姿が多くみられました。
- ・6月27日(金)には、子リュウザニアで体験した企業にお礼の手紙を書きました。お礼の手紙を書く活動を通して、体験内容を振り返りながら、学びを深めることができました。

○次の学年だよりは、9月号になります。

8月の集金については、夏休みになる前に、集金のお知らせをお配りします。また、夏休みの予定は、夏休みに入る前に、「夏休みのしおり」をお配りします。現在、夏休みの出校日は、8月18日(月)を予定しています。



### <集金のお知らせ>

7月の集金を下のようにさせていただきます。7月10日(木)に指定の口座から引き落とされます。ご多用かと思いますが、前日までに、下の金額をご入金くださいますようお願いいたします。

給食費 280円×20食	5,600円	画用紙 A4	20円
キャリアラボ	850円		
			合計 6,470円

